



Beaucoup de gens sont reconnaissants pour l'aide de Dieu et les guérisons qu'ils reçoivent de la part de Dieu.

Si tu le souhaites – joins-toi à nos prières, et nous prierons pour tes besoins.

Le ministère de prières confié par Dieu à l'Église de Kovel Fondée en 1924, ce sont les prières de dimanche pour tout le monde.

Où prier? – Prie à la maison.

Quand prier? – Prie souvent avec nous le dimanche, particulièrement entre 14h et 16h (l'heure de Kovel). Détermine le temps de la prière selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin en haut à droite de chaque page de notre site www.God-does.com

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

Contenu

LA GUÉRISON D'UNE PETIT FILLE DE 4 MOIS ET DEMI À LA DEMANDE DE SA MAMAN PAR DIEU	4
TÉMOIGNAGE DE NINA.....	4
LA GUÉRISON D'UN PETIT GARÇON DE 3 ANS PAR DIEU	5
LA GUÉRISON D'UN KÉRATOME PAR DIEU.....	6
LA PRIÈRE DE LA FOI GUÉRIT PAR L'ONCTION D'HUILE AU NOM DU SEIGNEUR.....	7
LA GUÉRISON DE TAISSIA D'UNE TUMEUR PAR DIEU	8
LA GUÉRISON DE DIEU EN CALIFORNIE	8
LA GUÉRISON DE DIEU DANS LA VILLE DE NOVOVOLYNSK	9
DIEU M'A SAUVÉ DE LA MORT.....	9
LA GUÉRISON DE DIEU INSTANTANÉE D'OLGA GIZS	10
TÉMOIGNAGE DE SVETLANA	11
TÉMOIGNAGE DE VASSILI	11
LA GUÉRISON DE DIEU D'OLGA D'ALLEMAGNE.....	12
LA GUÉRISON DE DIEU EN ISRAËL.....	12
LE TÉMOIGNAGE DE VÉRA.....	13
LA GUÉRISON DE DIEU D'ALIBEK ALIÉNÉ.....	13
DIEU A DIT LE NUMERO DE TÉLÉPHONE.....	14
LA PUISSANCE DE LA PAROLE DE DIEU A REDONNE LA VIE	16
LE TÉMOIGNAGE DE VICTOR POUR LA GUÉRISON DE DIEU DE SA MÈRE QUI SOUFFRAIT D'UNE MALADIE MENTALE.....	17
LA GUÉRISON DE DIEU DE VLADIMIR.....	17
LE TÉMOIGNAGE DE MARIE POUR LA GUÉRISON DE DIEU DE L'ACCIDENT VASCULAIRE CÉRÉBRAL ISCHÉMIQUE.....	18
LE TÉMOIGNAGE D'ANNE DE LA GUÉRISON DE DIEU	19
GUÉRISON DE DIEU LE 28 FÉVRIER 2010.....	19
COMMUNICATION POUR VOUS	20

*Chantez au SEIGNEUR
un chant nouveau.
Chantez au SEIGNEUR,
toute la terre!
Chantez au SEIGNEUR,
bénissez Son nom.
Annoncez de jour en jour
Son salut!
Proclamez parmi les nations
Sa gloire,
parmi tous les peuples
Ses merveilles!
Car le SEIGNEUR est grand
et très digne de louange...*

Les Psaumes 96:1-4

LA GUÉRISON D'UNE PETIT FILLE DE 4 MOIS ET DEMI À LA DEMANDE DE SA MAMAN PAR DIEU

Le 25.08.2012 nous avons reçu une lettre avec le contenu suivant: «Bonjour! Je m'adresse à vous avec une requête de prière pour ma fille Dacha qui a 4 mois et demi. Elle a du sang dans les selles et le traitement ne répond pas. Je vous demande une prière pour sa guérison. Merci d'avance. Avec ma reconnaissance Olga S., Russie, Joukovka».

Nous lui avons envoyé cette réponse: «Que la Paix soit avec vous, Olga! Votre requête a été transmise à l'Église de Kovel. En cherchant de l'aide auprès de Dieu, vous deviendrez une nécessiteuse. Nous prions pour tous ceux qui ont besoin de l'aide de Dieu, et qui font appel à Dieu pour qu'Il entende leur prières. C'est pourquoi si vous avez la foi, alors joignez-vous aux prières du dimanche de notre église. Priez souvent, particulièrement entre 14h et 16h et demandez que le Seigneur Dieu, selon Sa miséricorde, pardonne tous vos péchés, volontaires et involontaires, et qu'Il vous aide dans votre besoin actuel concernant votre fille Dacha. Si vous allez prier avec nous demain, que le Seigneur vous fait Sa grâce et vous apporte Son aide et Sa guérison. Si pour n'importe quelle raison vous ne pouvez pas vous joindre à nous demain pour les prières du dimanche, ou bien si vous avez un désir de vous joindre à nos prières un autre dimanche – joignez-vous à nous, que le Seigneur vous entende et accueille votre prière. Il est important de savoir que pour chaque besoin à Dieu il y a une certaine mesure de prières, c'est pourquoi il est indispensable de faire comme c'est écrit dans l'Évangile de Matthieu 7:7: «**Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira ...**». Que le Seigneur selon Sa miséricorde vous aide en tout. *Avec l'amour chrétien, le groupe de prière de l'Église de Kovel, fondée en 1924*».

Le 01.09.2012 nous avons reçu à nouveau une lettre d'Olga disant: «Bonjour! Je désire exprimer ma reconnaissance pour la prière concernant ma fille Daria. Elle a 4 mois et demi. Il y a une semaine, le samedi dernier je vous avais adressé une requête de prière pour sa guérison. Le lundi 27.08.2012 après la prière du dimanche, nous avons fait une analyse et d'après le médecin les résultats étaient parfaits. On n'a découvert ni sang, ni inflammation, ni leucocytes, ni erythrocytes, ni graisses, ni glaires. De plus, dans le courant de la semaine il n'y avait pas de sang non plus. C'est pourquoi j'ai décidé de vous écrire et de vous remercier du fond du cœur pour votre ministère de prière et, bien sûr, *GLOIRE AU DIEU GRAND ET MISERICORDIEUX*. Avec mes salutations respectueuses, Olga S.»

Gloire au Seigneur Dieu de ce qui, du haut des cieux, Il voit et entend ceux qui ont besoin de Son aide, et de ce qu'Il manifeste Ses guérisons et Ses miracles. Nous nous réjouissons pour tous ceux qui deviennent nécessaires véritablement et reçoivent de Dieu ce qu'ils demandent. Nous souhaitons à tous ceux qui se joindront aux prières du dimanche de notre église, que Dieu fortifie leur foi afin d'obtenir ce qu'ils demandent. Et le plus important – c'est que le Seigneur vous augmente la foi, que grâce à elle vous pourrez atteindre le salut éternel de l'âme.

Avec l'amour chrétien, groupe de prière de l'Église de Kovel, fondée en 1924

Témoignage publié le 14.09.2012

TÉMOIGNAGE DE NINA

Ceci s'est passé en juillet 1966. Un jour de juillet, je marchais dans la forêt à la recherche de myrtilles. Au moment où je pénétrais profondément dans la forêt, j'entendis une conversation à voix haute, mais je ne voyais personne. Un peu plus loin je vis une très belle mûre sauvage. Je l'ai cueilli et ensuite mangé et aussitôt je me suis sentie très mal, si mal que tout mon corps était engourdi.

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

1 Édition

J'avais très peur et je suis rentrée à la maison. J'ai tout raconté et ma famille m'a conseillée de m'adresser d'aller voir l'aide-médecin. Après examen, elle a dit que j'étais en parfaite santé. En rentrant à la maison, j'allais de plus en plus mal. Je ne pouvais pas dormir, je ne sais pas ce qui m'empêchait de respirer, cela me tourmentait à l'intérieur, tellement que je ne savais plus où me mettre. Je commençais à aller chez des guérisseurs, mais ils ne purent m'aider en rien. Je suis même allée dans un monastère. Là un prêtre a lu la Bible au-dessus de ma tête, mais cela ne m'a pas aidée non plus. Après cela, je décidai d'aller vers d'autres croyants pour qu'ils prient pour moi, je me disais que peut-être les choses iraient mieux. Le lendemain, je suis allée au village voisin et j'ai raconté à une croyante ce qui se passait avec moi. Elle dit: «Si tu as la foi en la guérison de Dieu, alors tourne-toi vers le berger de l'Église de Kovel, Logvinskyi Stepan». Quand je suis allé chez Logvinskyi Stepan, il m'a demandé ce qui a bien pu conduire une jeune fille comme moi vers lui. Je lui ai tout raconté. Stepan m'a dit: «Je vais aller dans une autre pièce et je vais prier. Si Dieu me révèle qu'il y aura une guérison, alors je te dirai ce qu'il faudra faire après». Quand il revint, il me dit de me mettre à genoux et de prier, de le faire de mon mieux, il se tint à côté de moi et il pria. Pendant la prière, je sentis quelque chose mauvais qui s'enroulait à l'intérieur de mon corps, comme une boule et qui s'apprêtait à sortir, puis par la suite sortit par mon oreille droite en roulant. Je vis une tête de chien noire tirant une langue rouge, qui s'éloignait de moi. C'est ainsi que Dieu me purifia à travers Son ministre. À partir de ce moment je fus en parfaite santé! Le jour même où Logvinskyi Stepan pria pour moi, *DIEU ME BAPTISA DU SAINT ESPRIT – JE ME MIS A PRIER EN D'AUTRES LANGUES*.

J'ai raconté cette histoire pour glorifier le Dieu Qui sauve. Et même, pour glorifier le chemin de Dieu sur lequel Dieu a mis mes pieds et m'a uni à Son Peuple saint, où agit la Puissance de Dieu. Il m'est agréable de raconter de cette grande œuvre de Dieu accomplie par le ministre de l'Église de Kovel – Logvinskyi Stepan. Depuis ce temps, 46 années sont déjà passées. Maintenant dans l'Église de Kovel il y a une autre génération de ministres à travers lesquels agit Jésus Christ, parce qu'Il est «... **le Même hier, aujourd'hui et éternellement**» (Hébreux 13:8). Actuellement à travers les prières de l'Église de Kovel Il accomplit Ses signes évidents et de miracles, non seulement en Ukraine, mais aussi dans d'autres pays.

Gloire à Dieu pour tout!

Nina

Datyn, Ukraine, avril 2012

Témoignage publié le 25.08.2012

LA GUÉRISON D'UN PETIT GARÇON DE 3 ANS PAR DIEU

Les parents d'un petit garçon de 3 ans se sont adressés à notre Église. Ils racontèrent que leur fils commençait à avoir mal à la jambe et qu'il commençait à boiter beaucoup, tellement qu'il ne pouvait presque plus marcher. Ils s'étaient adressés à l'hôpital pédiatrique régional, où on fit une IRM (imagerie par résonance magnétique) à l'enfant et où les médecins annoncèrent aux parents un terrible diagnostic – une destruction osseuse. Les médecins ont dit que l'enfant n'avait pratiquement plus de talon, mais ils ne pouvaient pas identifier la cause de la destruction de l'os. C'est pourquoi il fallait faire une opération d'urgence pour enlever les tissus nécrosés, nettoyer l'os et peut-être réussir à comprendre la cause de cette destruction. Les parents furent extrêmement choqués de ce malheur qui les avait atteints, mais heureusement ils savaient que grâce aux prières de l'Église de Kovel Dieu, guérissait diverses maladies. La maman de cet petit garçon avait pratiquement ressuscité grâce aux prières de l'Église de Kovel, elle était pratiquement ressuscité, elle était sortie du coma dans lequel elle s'était trouvée 10 jours après une rupture d'anévrisme. Se rappelant du miracle que Dieu avait fait pour leur famille, les parents refusèrent catégoriquement l'opération et s'adressèrent à l'Église de Kovel pour de l'aide. La maman demanda en pleurant de prier pour la

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

1 Édition

guérison de son fils. Elle dit aussi que tous ses proches parents allaient également se joindre aux prières de l'Église Kovel et que dimanche ils allaient jeûner et prier.

Ce besoin fut annoncée à la réunion du dimanche de l'Église de Kovel, lorsque l'église prie pour tous ceux qui sont dans le besoin.

Le lendemain, le lundi, la maman du petit garçon annonça que son fils n'avait plus mal et qu'il allait déjà mieux. Puis quelques jours plus tard, elle téléphona et annonça avec joie que son petit garçon marchait, courait et sautait, comme s'il n'avait jamais été malade! Avec des larmes de joie elle remerciait Dieu et l'Église de Kovel, dont Dieu avait exaucé les prières pour que son fils soit en bonne santé et que Dieu lui avait épargné l'opération et la destruction de l'os!

Gloire au Grand Dieu Vivant pour tout! Amen.Amen.

Ukraine

Témoignage publié le 07.07.2012

LA GUÉRISON DE DIEU D'UN KÉRATOME

Cela fait une vingtaine d'années que j'avais découvert une verrue ronde à la partie supérieure de mon front. Elle avait la même couleur que mon corps, c'est pourquoi elle n'était guère visible. Au fil des années, elle s'agrandissait et grossissait pour atteindre un diamètre d'environ un centimètre et demi. Je ne me faisais pas de soucis particuliers parce que j'avais vu dans le passé une verrue similaire sur le visage de ma grand-mère. D'après l'avis des médecins, il s'agissait d'un état pré-cancéreux. Cette excroissance de la peau s'appelle kératome. Les kératomes sont héréditaires. Cependant, bien que cette excroissance avait poussé et grossi dans le cas de ma grand-mère, elle ne ressentait pas de douleurs.

Mais à moi, il m'est arrivé un malheur. Début avril 2012, le kératome s'est enflammé, il a pris une couleur sombre et j'ai commencé à ressentir des fortes douleurs du côté droit de la tête. Du sang s'écoulait des gerçures qui s'étaient formées dans le kératome. Le 7 avril 2012, la douleur était devenue encore plus forte et j'avais compris qu'il fallait agir sans plus tarder. C'est pourquoi j'avais décidé de prier pour ma guérison. La prière fut puissante. Après la prière, la douleur cessa immédiatement. Je me suis dit que si je ne ressentais plus de douleurs, cela signifiait que Dieu agissait. Après une journée, j'ai constaté qu'il n'y avait plus de saignement et que l'inflammation diminuait. Un jour après, le diamètre du kératome diminuait et le sixième jour, le 12 avril 2012, l'excroissance durcit, son diamètre n'était plus que d'environ 5 millimètres pour une hauteur d'environ 7 millimètres. J'avais remarqué que le kératome se détachait pour ainsi dire de mon corps et, le saisissant entre mes doigts, je l'ai tiré et il s'est facilement détaché de mon corps en faisant un bruit comme un fil que l'on coupe. Au cours des trois jours qui ont suivis, la peau au niveau du kératome est redevenue entièrement lisse.

Voici comment Dieu m'a guéri en accomplissant Son miracle. Le kératome s'était développé pendant une vingtaine d'années et a disparu en neuf jours après seulement une prière pour la guérison. Le 16 avril 2012, le deuxième jour de la fête de Pâques (lundi de Pâques), au cours du Service Divin, j'ai remercié avec des amis le Seigneur pour Sa guérison miraculeuse. Amen.

Gloire à Dieu! Amen.

Vassili

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 22.05.2012

LA PRIÈRE DE LA FOI GUÉRIT PAR L'ONCTION D'HUILE AU NOM DU SEIGNEUR

Je n'avais même pas encore atteint l'âge de trente ans lorsque j'ai découvert pour la première fois dans ma glande mammaire droite, une tumeur de la taille d'un œuf de poule. La tumeur grossissait et les douleurs ne cessaient d'augmenter. Alors que tous dormaient, je pleurais abondamment pendant des nuits – je voulais tellement vivre. Afin de ne pas inquiéter ma famille, je ne parlais à personne de ma maladie. Je perdis du poids, mon visage s'était noirci. Mes connaissances ne me reconnaissaient plus. J'avais des nodules et des bosses sur toute la poitrine et sous les aisselles. Ils avaient grossi et cela me faisait mal. J'avais des douleurs aux mamelons avec écoulement de pus. Je sentais que de mon corps s'échappait une odeur de cadavre. En raison de fortes douleurs sourdes je ne pouvais dormir ni du côté droit, ni du côté gauche. Le repas était insipide pour moi, j'avais souvent la nausée et le vomissement. Mes forces me quittaient.

J'ai passé un examen médical à l'hôpital central. Suite aux résultats des analyses et de l'examen par ultrasons, l'oncologue m'a envoyée au dispensaire oncologique régional de Volhynie de la ville de Loutsk. Au service oncologique, on diagnostiqua **une mastopathie fibro-kystique bilatérale avec syndrome douloureux aigu**.

Lorsque ma mère eut connaissance de ma maladie, elle pleura beaucoup et vieillit rapidement en quelques jours. Je me suis alors souvenue que Dieu avait guéri mon frère d'une lymphadénite aiguë (bosses sur tout le corps) il y a 16 ans par les prières de l'Église de Kovel, et je savais que Dieu guérit les gens du cancer et d'autres maladies. C'est pourquoi je me suis adressée aux ministres de Dieu en leur demandant de prier pour ma guérison. Le 11 décembre 2011, les ministres de Dieu de l'Église de Kovel sont venus dans notre maison pour prier pour ma guérison.

Le plus ancien des ministres m'a demandé si j'avais la foi, afin que puisse s'accomplir sur moi tout ce qui est écrit dans l'Épître de Jacques 5:14-16: **«Quelqu'un parmi vous est-il malade, qu'il appelle les presbytres de l'Église, et qu'ils prient sur lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur; et la prière de la foi guérira le malade, et le Seigneur le rétablira; et s'il a commis des péchés, ils lui seront pardonnés. Confessez donc vos fautes l'un à l'autre, et priez l'un pour l'autre, afin que vous soyez guéris: car la prière fervente du juste a beaucoup de puissance»**. Je répondis que j'avais la foi. Il appela alors à la prière. Je me suis agenouillée. Le plus ancien des ministres m'a ointe d'huile au nom du Seigneur en m'imposant sa main droite sur la tête. J'ai ressenti à ce moment-là la Puissance de Dieu remplir mon corps de la tête et jusqu'aux bouts des orteils. La mort sortit de moi.

Dieu m'avait guérie! Cette nuit-là, j'ai dormi profondément. Le lendemain matin, je me suis réveillée sur le ventre. Cela faisait deux ans que je ne pouvais plus dormir dans cette position. Je ne ressens plus aucune douleur! Je suis guérie!

Gloire au Grand Dieu Vivant! Amen.

Oxana

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 14.04.2012

LA GUÉRISON DE DIEU DE TAISSIA D'UNE TUMEUR

Au nom de Jésus Christ, je témoigne de ma guérison dans notre Église de Kovel.

En 1994 sur le pied droit deux petites bosses s'étaient formées. Environ deux mois plus tôt j'avais découvert qu'elles étaient réunies en une seule tumeur. Je m'inquiétais parce que la tumeur avait grossi et était devenue grosse comme une noix. Jour et nuit, les douleurs ne me laissaient pas en paix, c'est pourquoi j'avais immédiatement décidé de m'adresser à Dieu pour de l'aide.

Le 14 mars 2012, je suis arrivée avec difficulté à la réunion de notre église, mais avant la dernière prière, j'ai demandé à ce qu'on prie pour ma guérison. Les croyants de l'Église de Kovel prièrent Dieu, et après une seule prière, Dieu me guérit! Les douleurs cessèrent, la tumeur commença à régresser. Et la semaine d'après, j'ai rendu témoignage qu'il n'y avait plus de tumeur et je remerciais Dieu pour ce miracle évident de la guérison.

Gloire au Grand Dieu Tout-Puissant Saint! Amen.

Taissia

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 02.04.2012

LA GUÉRISON DE DIEU EN CALIFORNIE

Il y a plus de 10 ans ma cousine germaine est tombée, se blessant le bas de la colonne vertébrale (coccyx). La lésion semblait être si grave au point que pendant quelque temps elle ne pouvait même plus se lever. Elle s'adressa aux médecins et aux rebouteux, mais il n'y eut pas d'amélioration.

Les années passèrent et les douleurs ne la lâchaient pas. Il lui était difficile de faire un travail quelconque qui lui demandait de se pencher en avant. Le dos lui faisait particulièrement mal, tout le long des muscles extenseurs. Sans faire part de sa maladie, elle avait repris son travail, et craignait d'être licenciée à cause de son état de santé.

Sachant que grâce aux prières de l'Église de Kovel des gens étaient guéris, c'est avec anxiété qu'elle nous téléphona, à l'Église de Kovel, et on lui précisa l'heure du jeûne et de la prière de notre église. Quand l'Église de Kovel prie Dieu avec ferveur au nom de Jésus Christ entre 14 heures et 16 heures, c'est la nuit en Californie. Pour se joindre à la prière de l'Église de Kovel, elle a dû passer une nuit blanche. Après avoir prié, elle se sentit aussitôt soulagée.

Le lendemain ma cousine nous téléphona à nouveau et nous apprit qu'elle était guérie – elle ne sentait plus de douleurs et n'avait plus peur de perdre son travail.

Ainsi s'accomplissent les paroles que Jésus Christ a dites: «Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe» (Matthieu 7:7-8).

Gloire à Dieu pour Ses œuvres merveilleuses! Amen.

Nicolas

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 01.03.2012

LA GUÉRISON DE DIEU DANS LA VILLE DE NOVOVOLYNSK

Ma tante était malade. Elle m'avait demandé de transmettre une requête de prière à l'Église de Kovel pour sa guérison. Ainsi elle raconta qu'elle avait mal aux articulations, tellement qu'elle bougeait difficilement et ne pouvait pas dormir. Non seulement elle ne pouvait pas rester assise ou marcher, mais même la position allongée lui était pénible. L'odeur de la nourriture lui provoquait des nausées sévères, c'est pourquoi pendant quelque temps elle ne put pas manger.

On lui répondit: «Si tu as la foi, alors dimanche, dans le jeûne et la prière, fais appel à Dieu pour ta guérison. Et à notre tour, comme chaque dimanche nous jeûnerons jusqu'à 18 heures, et de 14 heures à 16 heures nous prions avec ferveur pour tous ceux qui sont près ou loin, qui ont besoin de l'aide de Dieu. Si tu as réellement la foi en la guérison, alors tu seras guérie par Dieu». Aussitôt, elle dit avec assurance qu'elle avait la foi.

Le dimanche 26 décembre 2004 ma tante jeûna et pria à l'heure qu'on nous avait indiquée et reçut du Seigneur une guérison évidente. Et le soir, après la fin du jeûne, de sa ville de Novovolynsk elle nous téléphona à Kovel et nous apprit: «Aujourd'hui Dieu m'a guérie – je ne suis plus malade, les odeurs de nourriture sont devenues agréables, j'ai dîné ce soir et maintenant je pourrai même dormir». Et effectivement elle dort toute la nuit.

Le lendemain matin, c'est-à-dire le lundi, elle se rendit à la ville de Loutsk et le mardi 28 décembre 2004 elle vint chez nous à l'Église de Kovel et remercia du fond du cœur le Seigneur pour sa guérison miraculeuse.

Ainsi s'accomplit la parole de Dieu: «**La voix de celui qui crie dans le désert: Préparez le chemin du Seigneur; aplanissez dans la steppe les sentiers pour notre Dieu. Que toute vallée soit comblée, et que toute montagne et tout colline soient abaissées. Que les chemins tordus soit redressés, et ceux qui étaient raboteux seront aplanis; Et la gloire du Seigneur va se révéler, et toute chair verra le salut de Dieu, car la bouche du Seigneur [l']a dit**» (Esaïe 40:3-5).

Gloire à Dieu pour tout! Amen.

Nicolas

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 04.02.2012

DIEU M'A SAUVÉ DE LA MORT

Je m'appelle Serge. J'ai 17 ans. Je rends témoignage d'un miracle que Dieu a accompli envers moi – Il m'a sauvé de la mort. Voici comment cela s'est passé.

Je me sentais mal, j'avais la tête qui tourne, j'avais la nausée et je vomissais du sang. On appela une ambulance. Je fus conduit dans la salle de soins intensifs avec le diagnostic suivant: **Hémorragie aiguë de l'œsophage**. J'avais une maladie héréditaire du sang, **la maladie de Willebrand**.

La maladie de Willebrand est une maladie génétique et héréditaire qui se manifeste par des hémorragies (saignements prolongés). Elle est causée par une altération (mutation) d'un gène

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

1 Édition

appelé VWF. Cette maladie est liée à l'anomalie quantitative et/ou qualitative d'une molécule présente dans le sang et nécessaire à l'hémostase: le facteur Willebrand (von Willebrand factor: en abrégé VWF). Le rôle du facteur Willebrand est de participer à l'arrêt du saignement en permettant aux plaquettes sanguines de colmater les brèches vasculaires et en transportant un des facteurs de la coagulation: le facteur VIII. Dans la maladie de Willebrand c'est le gène responsable de la synthèse du VWF qui présente une mutation, conduisant à une protéine qui ne remplit pas ou insuffisamment sa fonction dans le sang. La maladie transmise selon un mode autosomique dominant.

Tout ce que les médecins avaient fait, (injections, infusions de plasma, transfusions sanguines), ne m'avait pas aidé. L'hémorragie ne s'arrêtait pas. Le quatrième jour, mon état s'empira: la pression artérielle commença à baisser et le taux d'hémoglobine descendit jusqu'à 4,1 g/dl. Les médecins de l'hôpital municipal dirent qu'ils ne pouvaient rien faire et appelèrent l'équipe spéciale de médecins du centre hospitalier régional à l'aide. Après m'avoir examiné, les médecins du centre régional déclarèrent que mon état était critique, que l'hémorragie ne s'arrêtait pas et par conséquent, on ne pouvait pas m'opérer. Ils confirmèrent le diagnostic émis précédemment:

- **Maladie de Willebrand – angiohémophilie;**
- **Hémorragie aiguë de l'œsophage;**
- **Anémie posthémorragique aiguë.**

Mes parents donnèrent leur accord pour que je sois transféré au centre hospitalier régional. J'y fus transféré dans un véhicule du SAMU avec gyrophare et sirène. Aux soins intensifs du service hématologique du centre hospitalier régional, l'hémorragie ne cessa pas malgré le traitement. Le médecin dit à mes parents qu'il ne fallait pas qu'ils partent car je pouvais mourir d'un instant à l'autre. J'avais compris que ma vie me quittait à travers l'écoulement du sang de mon corps. C'est pourquoi mes parents et moi nous sommes adressés au ministre de l'Église de Kovel en leur demandant que l'église prie pour moi. J'avais pris la décision dans mon cœur de devenir croyant si je restais en vie et j'ai prié en demandant que Dieu ait pitié de moi. Le dimanche, nous avons également jeûné et prié pour ma guérison en nous joignant aux prières de l'Église de Kovel. Ce même dimanche que l'Église de Kovel priait pour moi, j'ai agréablement senti mon cœur devenir léger. L'hémorragie a cessé. Je me sentais bien. Le taux d'hémoglobine est remonté à 7,1 g/dl et j'ai commencé à manger (jusque-là, je n'avais ni mangé ni bu pendant trois jours et trois nuits) et j'ai commencé à marcher.

Gloire à Dieu pour Sa miséricorde envers moi, qu'Il m'a sauvé d'une mort certaine! Amen.

Serge

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 06.01.2012

LA GUÉRISON DE DIEU INSTANTANÉE D'OLGA GIZS

Je ressentis subitement une forte douleur gagnant tout mon côté droit et la colonne vertébrale. Elle était si violente, au point que je ne pouvais pas bien respirer. La nuit je ne dormais presque pas. Par moment la douleur augmentait au point que je ne trouvais aucune position dans laquelle je pouvais me sentir mieux. Je quittais le divan et je me roulais sur le plancher simplement à cause de la douleur. Je suis restée dans cet état toute une semaine. Je fus examinée par le médecin, qui posa un diagnostic: **Ostéocondrose thoracique avec un syndrome douloureux aigu**. Hier, 17 décembre, je fus conduit dans la maison où se trouvait le ministre de Dieu de l'Église de Kovel. Je me suis adressée à lui en lui demandant de prier pour ma guérison. Je me mis à genoux et nous nous mîmes à prier. La prière s'arrêta et le ministre raconta une vision que Dieu lui avait montrée: «Je vois une rivière qui coule du ciel et une cascade se forme à côté d'Olga. Un filet d'eau de la cascade se dirige vers son côté droit». Plus tard Dieu dit, par Son ministre «**C'est Ma volonté de t'apporter**

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com 1 Édition

de l'aide». Et aussitôt je sentis que Dieu m'avait instantanément guérie! Je commençai à respirer librement, la douleur avait complètement disparu! Je suis si heureuse et je glorifie le Grand Dieu le Père au nom de Jésus Christ Qui est le Même hier, aujourd'hui et éternellement, comme c'est écrit: «**Seigneur! ... dis seulement un mot, et mon serviteur sera guéri ...**» (Matthieu 8:8). Amen.

Olga Gizs

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 18.12.2011

TÉMOIGNAGE DE SVETLANA: «Remerciement au Dieu Vivant pour la guérison miraculeuse»

Le 03.12.2011 nous nous sommes adressés à l'Église de Kovel par internet pour qu'on prie pour notre santé. Le 04.12.2011 une grippe sévère avait commencé chez notre enfant, sa température était de 39,4°, on lui a donné rapidement du paracétamol, mais la température revenait de nouveau à 39,5° accompagnée de vomissements sévères et l'enfant refusait la nourriture. J'avais lu beaucoup de témoignages au sujet de guérisons *PAR UNE SEULE PRIÈRE* de l'Église de Kovel et j'ai voulu très écrire mon témoignage aussi. Le dimanche 04.12.2011 l'Église de Kovel pria pour nous et le 07.12.2011 la température disparut d'un seul coup et ne revint plus, l'enfant se sentit tout de suite mieux, plein de vie et il demanda à manger. Nous sommes allés pour un examen chez le médecin du quartier, elle examina soigneusement l'enfant et dit que sa respiration était claire comme du cristal. Tous me disaient ceci à propos de cette grippe: après une si terrible température, il arrive ensuite une toux horrible et un terrible affaiblissement du corps, à cause de cela beaucoup de temps sera nécessaire avant que tout revienne à la normale – mais cela n'était que des propos des gens. Mais le Dieu Vivant guérit instantanément et pour toujours, rapide comme l'éclair. Nous remercions le Dieu Vivant, nous remercions l'Église de Kovel. Que tous ceux qui lisent mon témoignage de la grâce de Dieu envers nous, se dépêche de prier en même temps que l'Église de Kovel.

Svetlana Ozerova

Tcherkassy, Ukraine Témoignage

publié le 10.12.2011

TÉMOIGNAGE DE VASSILI

Mon père était atteint **d'un cancer du pancréas** et les médecins l'avaient fait sortir de l'hôpital pour aller mourir. Le médecin traitant avait dit que des métastases s'étaient répandues dans tout le corps et que les jours qui lui restaient à vivre étaient comptés. A ce moment-là il pesait à peu près 30 kilos, c'est pourquoi je l'ai porté dans mes bras pour descendre du 2^{ème} étage de l'hôpital, ensuite jusqu'à la voiture et je le conduisis à la maison.

Nous (quelques personnes de notre église) acceptâmes de jeûner et de prier le Seigneur Dieu pour sa guérison. Ce jour-là, vers le soir, par l'un des ministres de notre Eglise de Kovel, Dieu dit par la parole prophétique qu'Il guérirait mon père. Dans cette prophétie, il y avait ces paroles: «**Remercie pour ce que J'ai accompli envers toi et annonce cela aux autres gens**».

Il se produisit un miracle – Dieu guérit mon père! Jusque-là il ne mangeait rien et aussitôt après la guérison de Dieu il demanda à manger. Il mangea un peu et la nourriture ne lui fit pas de mal. Mon père commença à manger de tout. Et au bout d'une semaine il marchait tout seul et avec mon frère cadet, qui avait 9 ans, ils allèrent au village en autobus. Ils descendirent à l'arrêt de bus,

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com 1 Édition

après avoir fait 6 kilomètre à pieds, alors mon frère a été obligé de courir, parce que notre père allait très vite. Au bout de 2 semaines après sa guérison, il fauchait l'herbe et se sentait en parfaite santé.

Gloire au Grand Dieu le Père et à Son Fils Jésus Christ et au Saint Esprit! Amen.

Vassili

Ukraine

Témoignage publié le 03.12.2011

LA GUÉRISON DE DIEU D'OLGA D'ALLEMAGNE

Nous habitons en Allemagne. Notre maman Olga était gravement malade. Ses extrémités s'engourdisaient, elle avait des douleurs dans la partie occipitale de la tête, des palpitations cardiaques accélérées, sa température était montée jusqu'à 39,2°, la partie droite de son corps ne bougeait plus. Elle sentait une douleur constante, on ne pouvait pas la toucher. Son visage était tordu, particulièrement la bouche. Elle ne pouvait plus parler et marcher.

Les médecins avaient établi un diagnostic:

- **Hémorragie cérébrale**
- **Hémi-parésie droite**
- **Cardiopathie ischémique**
- **Cardiosclérose athérosclérose**
- **Fibrillation auriculaire**
- **Insuffisance cardiaque chronique stade II-III.**

Notre famille s'adressa aux croyants de l'Église de Kovel en Ukraine, en demandant de prier pour que le Seigneur Dieu guérisse notre maman. Le lendemain, après qu'ils eussent prié pour elle, la température revint à la normale, tous les membres commencèrent à bouger, les douleurs disparurent et elle pouvait manger! Après sa guérison, maman remercia à plusieurs reprises le Seigneur de l'avoir guérie et remercia pour les prières de l'église.

Nous, ses enfants sommes également reconnaissants pour la guérison de notre maman et rendons gloire au Grand Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit! Amen!

Allemagne

Témoignage publié le 12.11.2011

LA GUÉRISON DE DIEU EN ISRAËL

Galina, qui vivait en Israël, eut une température très élevée pendant à peu près 2 semaines. Elle ne pouvait pas manger, son état de santé se détériorait chaque jour. Les médecins ne pouvaient pas poser de diagnostic de manière précise, c'est pourquoi ils firent des analyses pour vérifier leur soupçon d'une grippe aviaire et les envoyèrent à un laboratoire spécialisé. Les résultats des analyses se firent attendre plus d'une semaine. L'état de santé de Galina s'aggravait considérablement. Galina étant infirmière se rendait compte qu'elle pouvait mourir, c'est pourquoi par l'intermédiaire de sa fille Galina demanda sincèrement que les croyants de notre Église de Kovel prient pour elle, afin que Dieu la guérisse. Elle se joignit aux prières de l'Église de Kovel un dimanche entre 14h et 16h. Galina ne pouvait même pas se tenir à genoux, c'est pourquoi elle descendit du lit et pria allongée sur le plancher. Dieu entendit ces prières et accomplit le miracle: ce jour-là même, avant 18h, la température de Galina redevint normale, elle pouvait manger et commençait à marcher. Et le lundi toute la journée, elle fit le ménage, qui s'était accumulé pendant sa maladie.

Galina nous remercia sincèrement par téléphone pour les prières et demanda: «Remerciez Dieu d'être si bon, d'avoir eu pitié de moi et de m'avoir guérie».

Gloire à Dieu!

Israël

Témoignage publié le 16.10.2011

LE TÉMOIGNAGE DE VÉRA

Une grosseur apparut sur mon œil gauche, comme une bosse. Quelques mois s'écoulèrent ainsi. Mais au cours des dernières semaines, la bosse se mit à grossir très rapidement. Les connaissances et les collègues du travail me conseillèrent d'aller d'urgence chez le médecin, mais je n'y suis pas allée. Dans l'assemblée de l'Église de Kovel pendant la prière pour les malades, moi, qui désirais recevoir la guérison, je me tenais à genoux, sans rien dire à personne.

Et voilà que la force de Dieu descendit sur le ministre de l'Église de Kovel, selon l'ordre de Dieu, il posa sa main droite sur ma tête, et Dieu me guérit! Dès le lendemain matin la grosseur avait diminué et quelques jours après elle avait complètement disparu.

Gloire à Dieu pour Sa Force Agissante, qui de nos jours accomplit des miracles concrets!

Véra

Ukraine

Témoignage publié le 15.09.2011

LA GUÉRISON DE DIEU D'ALIBEK ALIÉNÉ

Alibek, un jeune homme du Kazakhstan, s'est trouvé dans un hôpital régional ayant un traumatisme crânien fermé. Sa conduite était inadéquate, il ne reconnaissait personne de ses proches parents, il avait peur de quelque chose, tantôt il pleurait, tantôt riait, tantôt il se mettait à s'agiter, à aller quelque part ... Ses actions provoquaient de la peur chez les personnes présentes. On ne pouvait pas le laisser seul, l'un de ses proches parents se trouvait toujours près de lui, en voyant son état ses proches parents pleuraient du désespoir.

En raison de sa conduite et de l'aggravation de sa santé mentale, on l'a transféré de l'unité neurochirurgicale à l'hôpital psychiatrique, où on lui a fait un diagnostic: **l'encéphalopathie**. Le temps passait mais l'état du malade ne s'améliorait pas, il allait de plus en plus mal. Aucun des médecins ne pouvait rien dire le terme de la convalescence. Ils ont expliqué que les gens avec le même diagnostic que lui se trouvaient à l'hôpital depuis un an et plus et que la réhabilitation est très longue. La plupart d'entre eux restent malades toute leur vie. Sa jeune femme était à la limite des crises de nerfs voyant l'état sans issue de son mari.

Avant cette situation, les proches parents d'Alibek adressaient des différentes requêtes à l'Église de Kovel en Ukraine et ils recevaient l'aide de la part de Dieu. C'est pourquoi ils avaient la foi en la guérison de Dieu à travers les prières des croyants de cette église, ils priaient de nouveau les dimanches. Et cette fois-ci, en observant aussi le jeûne, ils se sont tous joints aux prières de l'Église de Kovel le dimanche entre 14 et 16 heures et ils imploraient Dieu de guérir d'Alibek. À ce même moment le miracle s'est produit! La Puissance de Dieu a touché Alibek et il est tombé sur le plancher au milieu de la salle de l'hôpital. À ce moment-là, Alibek a senti quelque chose sortir de lui. Il l'a raconté après sa guérison.

Un miracle semblable est décrit dans l'Évangile de Marc 9:20-29, quand on amena à Jésus un enfant possédé: **«On le Lui amena. Et aussitôt que l'enfant vit Jésus, l'esprit l'agita avec violence; il tomba par terre, et se roulait en écumant. Jésus demanda au père: Combien y a-t-il de temps que cela lui arrive? Depuis son enfance, répondit-il. Et souvent l'esprit l'a jeté dans le feu et dans l'eau pour le faire périr. Mais, si Tu peux quelque chose, viens à notre secours, aie compassion de nous. Jésus lui dit: Si tu peux croire tant soit peu, toutes choses sont possibles au croyant! Et aussitôt le père de l'enfant s'écria, et dit avec larmes: Seigneur, je crois, aide-moi dans mon incrédulité. Jésus, voyant accourir une foule, commanda avec force à l'esprit impur, lui disant: Esprit muet et sourd, je te l'ordonne, sors de cet enfant, et n'y rentre plus. Et il sortit, en poussant des cris, et en l'agitant avec une grande violence. L'enfant devint comme mort, de sorte que plusieurs disaient qu'il était mort. Mais Jésus, l'ayant pris par la main, le fit lever. Et il se tint debout. Quand Jésus fut entré dans la maison, ses disciples lui demandèrent en particulier: Pourquoi n'avons-nous pu chasser cet esprit? Et Il leur répondit: Cette espèce de démons ne peut sortir que par la prière et le jeûne.»**

Aussitôt après la guérison Alibek a commencé de raisonner lucidement, il ne fait des rêves cauchemardesques. Après avoir passé par la commission médicale, il a été reconnu sain et il avait reçu son exeat. Ayant reçu le droit d'exercer son activité professionnelle, il a repris le travail dans le domaine des technologies d'information. Sa première tâche complexe était d'éliminer une erreur sérieuse dans le système «Banque-Client» que les informaticiens n'avaient pas pu corriger depuis plus de six mois. Il a réussi sa tâche avec succès et pour cela il a reçu une lettre de remerciement de ses chefs. Actuellement il continue à travailler et d'élever son fils, ensemble avec sa femme.

Tout ça témoigne de sa convalescence complète et du retour à la vie normale.

Gloire au Grand Dieu Miséricordieux et Vivant, Qui selon Sa grande miséricorde guérit de nos jours aussi des gens indépendamment du diagnostic et du degré de gravité de la maladie! Amen!

Kazakhstan Occidental

Témoignage publié le 24.08.2011

DIEU A DIT LE NUMERO DE TÉLÉPHONE

Je m'étais accroché à une pierre, je suis tombé et je me suis blessé l'épaule. L'extrémité de la clavicule a fait saillie en haut et me causait une forte douleur, mon bras pendait comme un fouet. On m'a amené à l'hôpital. Après l'examen du médecin et l'investigation radiologique on a fait le diagnostic suivant: **la fracture fermée acromio-claviculaire droite avec une rupture des tendons.** Puisque la fracture était très complexe, on m'a envoyé d'urgence dans la salle d'opération pour fixer les os cassés avec des broches, pièces de métal et pour suturer les tendons déchirés. Le médecin a expliqué que si cette opération ne serait pas efficace, il faudrait faire encore une autre opération – l'ostéoplastie, pour sélectionner la greffe osseuse appropriée. En cela il n'y avait pas de garantie que les fonctions du bras seront rétablies. Il fallait beaucoup d'argent pour ça. L'opération devrait se faire sous une anesthésie générale et pour ce faire je devais donner mon accord écrit. J'étais très inquiet, des fortes douleurs m'harcelaient.

Avant de faire l'opération j'avais décidé de prendre un conseil auprès du ministre de l'Église de Kovel. Je lui ai tout raconté pendant notre conversation. Il m'a écouté et peu après, il m'a dit qu'il n'y avait pas besoin de faire une opération, il fallait seulement fixer l'épaule avec un bandage spécial et Dieu Lui-même allait joindre les os et les tendons. Je me suis encore adressé au traumatologiste pour savoir s'il avait un spécialiste qui pouvait faire un tel bandage, mais il m'a répondu: «Aucun bandage ne t'aidera, il est nécessaire de faire une opération».

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com

1 Édition

J'étais confus. À ma demande, on m'a ramené chez moi. À ce moment, le ministre de notre église est venu chez moi et il m'a demandé si j'avais trouvé un spécialiste qui m'a pu faire le bandage spécial. Je lui ai répondu que non. Quelqu'un parmi les gens qui étaient là présents s'est rappelé qu'il y avait un rebouteux qui faisait des bandages en cas des fractures. La distance de ma maison à l'endroit où il habitait est d'environ 100 km. Mes connaissances ont donné son numéro de téléphone mais ça ne marchait pas. Au bureau d'information on nous a dit que ce numéro n'était plus valable. Tous nous nous sommes assis sans rien dire et réfléchissions à ce que nous allions faire après. À ce moment-là Dieu a dit au ministre de l'Église de Kovel le numéro qu'il fallait composer. Le ministre a pris le téléphone et a commencé à composer le numéro avec assurance. Une petite fille a décroché. Le ministre lui a demandé si le rebouteux habitait dans leur localité. Elle a répondu qu'il y habitait, mais que sa maison se trouve loin de chez eux. Le ministre de l'église a demandé à cette petite fille d'appeler l'un de ses parents. Elle lui a répondu: «Je vais le faire». Et soudain elle a dit avec joie: «Le rebouteux est en train de passer près de notre maison». Le ministre lui a dit: «Si tu peux, va lui demander de venir prendre le téléphone, s'il te plaît». Et au bout du fil nous avons entendu la voix d'un homme qui n'était autre que celle du rebouteux que nous cherchions. Quand il a appris comment nous l'avons trouvé il s'est vraiment étonné et il nous a dit que son téléphone ne fonctionnait plus depuis quelques mois et qu'il demeurait à plus d'un kilomètre de cet endroit. Dieu voyait que le rebouteux allait passer à côté de cette maison, Il a avec précision Divine fait tout pour que notre rencontre puisse avoir lieu et qu'on accomplisse ce qu'il avait été dit – qu'il fallait fixer l'épaule par un bandage spécial et Dieu Lui-même allait joindre les os et les tendons.

Le même jour on m'a amené chez le rebouteux. Il a appliqué un bandage épais avec une longue bande de l'étoffe (20-25 mètres) et il a dit de ne pas remuer le bras pendant soixante jours durant lesquels l'os devait se souder (l'homme vit combien d'année, l'os a besoin de tant de jours pour se souder). Quatre jours après l'enflure a disparu et le bandage s'était affaibli, c'est pourquoi j'ai dû retourner chez le rebouteux, pour appliquer le bandage plus solidement. Il voulait arranger quelque chose dans le bandage quand tout à coup il a dit avec étonnement: «L'os s'est déjà soudé!» Peu après, j'ai appris que les médecins se trompaient et avaient des échecs chirurgicaux, même à l'étranger, chez plusieurs personnes ayant les mêmes fractures, les os pourrissaient et les fonctions du bras ne se rétablissaient pas pendant des mois et même des années. Ils doivent alors refaire des opérations, mais ils restent invalides.

Ainsi le Grand Dieu a fait un miracle – Il m'a guéri et délivré de beaucoup de détresses!

Peu de temps après, je suis allé chez le médecin qui m'avait envoyé faire l'opération et je lui ai dit: «Réjouissez-vous avec moi, Dieu m'a guéri!» Ayant regardé mon épaule guérie, il était très étonné et il a dit: «Bien!»

Un mois après, je pouvais lever facilement les objets lourds et faisais tout comme auparavant, sans aucune restriction. Les fonctions du bras sont complètement rétablies!

Gloire au Grand Dieu Vivant! Amen!

Eugène

Kovel, Ukraine

Témoignage publié le 12.08.2011

LA PUISSANCE DE LA PAROLE DE DIEU A REDONNE LA VIE

Olia U. s'était sentie mal et a perdu connaissance. On a ensuite appelé une ambulance. Voici un extrait de l'histoire de la maladie qu'elle a eu: L'état de la patiente était grave. Après l'élévation de la pression artérielle jusqu'à 170 l'évanouissement s'en est suivi. Hospitalisée à l'unité de réanimation. Au moment de l'hospitalisation l'état neurologique était le suivant: le coma 1, la neuroplégie, l'exophtalmie bilatérale. Les réflexes tendineux sans différence nette, les signes méningés ne se distinguaient pas.

Le diagnostic était: **L'anévrisme artériel de l'artère cérébrale moyenne gauche. La rupture de l'anévrisme. L'hématome intracérébral du lobe temporal gauche. L'opération – un clippage de l'anévrisme, l'évacuation de l'hématome.**

Olia a été branchée à un appareil de respiration artificielle, les médecins estimaient que l'état d'Olia était extrêmement grave et ils ne donnaient le moindre espoir à ses proches. Le professeur-neurochirurgien a dit franchement qu'elle avait une chance sur mille de vivre. Et même si elle ne mourait pas, elle resterait dans un coma, mais au cas où elle reprendrait connaissance elle ne sera plus normale.

Les anévrismes cérébraux se localisent le plus souvent au niveau des bifurcations des vaisseaux sanguins, aux endroits où la pression sanguine est très élevée. C'est justement sous la pression du sang que l'anévrisme grossit de plus en plus et peut se rompre pour provoquer une hémorragie cérébrale. La rupture d'anévrisme (ou anévrisme cérébral) est un accident redouté qui peut laisser de lourdes séquelles, telles qu'une hydrocéphalie ou un vasospasme avec ischémie cérébrale constituée, un coma, et aussi les lésions irréversibles du cerveau. Une fois sur deux, elle est mortelle. Une fois sur quatre, les victimes survivent mais avec des troubles de la mémoire ou des paralysies. Les suites d'un AVC 2 personnes sur 10 meurent dans le mois qui suit. 75 % des survivants gardent des séquelles définitives, telles qu'une paralysie par exemple. Un tiers deviennent dépendants toute leur vie. Un quart ne reprendront jamais d'activité professionnelle (Encyclopédie médicale).

La famille d'Olia s'est adressée à l'Église de Kovel avec une demande de prière pour Olia. Sa mère demandait, avec des larmes aux yeux: «Priez pour que Dieu ressuscite ma fille!»

Le Grand Dieu a exaucé la prière de Son peuple et par le prophète Il a dit qu'Il rétablira Olia et que cette œuvre sera pour la gloire de Dieu. Et le miracle s'est produit!!! Olia a repris connaissance!!! Quand on lui a demandé qui elle était et où elle habitait, elle a dit son nom et son adresse! Les pronostics terribles des médecins ne se sont pas accomplis, Dieu les a annulés! Deux jours après, on l'a transférée de la réanimation à l'unité neurochirurgicale, où elle devait guérir longuement, mais en neuf jours elle a reçu son exeat. Le médecin qui la traitait, s'est étonné disant: «Je n'ai jamais vu qu'on se rétablisse si vite après l'anévrisme!» Et le professeur-neurochirurgien quand il donnait l'exeat à Olia, lui a exprimé sa reconnaissance en lui disant: «Gloire à Dieu! C'est un miracle!!!»

La mère d'Olia et Olia elle-même avec des larmes de joie ont remercié Dieu de ce qu'Il a accompli Sa promesse et a rétabli Olia complètement!!!

Gloire à Dieu pour la Puissance de Sa Parole! Amen!

Ukraine

Témoignage publié le 27.07.2011

LE TÉMOIGNAGE DE VICTOR POUR LA GUÉRISON DE DIEU DE SA MÈRE QUI SOUFFRAIT D'UNE MALADIE MENTALE

La mère de Victor souffrait depuis longtemps d'une maladie mentale. Elle avait un changement brusque de comportement avec amnésie (perte de la mémoire). Par exemple, elle pouvait aller quelque part sans comprendre qu'elle devait rentrer à la maison ou bien elle prenait quelque chose et tenait ceci longtemps dans ses bras en le regardant sans conscience et sans rien faire avec.

Parfois son état s'améliorait, mais une semaine auparavant son état mental s'était aggravé, c'est pourquoi Victor avait décidé de conduire sa mère à l'hôpital psychiatrique où elle était admise avant. Mais, il n'a pas pu faire cela à cause des travaux à l'hôpital, il la ramena à la maison pour quelques jours et après le week-end il a voulu de nouveau l'amener à la clinique.

Mais la semaine dernière son fils Victor, membre de l'église baptiste, a décidé de se joindre aux prières de l'Église de Kovel, suppliant le Seigneur d'avoir pitié de sa mère et de la purifier de cette maladie difficile.

Dieu a exaucé les prières de Son peuple et la semaine dernière la femme était devenue normale. Étant en bon état de santé et de bonne humeur, elle fait tous les travaux de ménage dans sa maison.

Après avoir vu ce grand miracle de Dieu, Victor a remercié l'Église de Kovel et avait dit que la semaine qui suivra il viendrait se joindre aux prières de notre église pour remercier le Seigneur de la guérison opérée. Et que le Seigneur ne permette plus de tombe dans le malheur.

Gloire au Grand Dieu Vivant pour tout cela! Amen!

Ukraine

Témoignage publié le 23.07.2011

LA GUÉRISON DE DIEU DE VLADIMIR

Avant hier, le 14.07.2011 de bon matin Vladimir s'était adressé au ministre de l'Église de Kovel pour lui demander de prier pour sa guérison parce que, pendant la nuit il a ressenti une douleur insupportable dans le ventre du côté droit. Son foie avait tellement gonflé qu'il avait monté en haut de ses côtes.

Pendant la prière Dieu a montré au ministre la vision de l'état spirituel de Vladimir et comment il doit diriger sa vie. Dieu a expliqué la vision en russe. Dans Sa PAROLE Dieu a raconté que Vladimir doit se repentir pour ses pensées et ses intentions pécheresses qui sont dans son cœur et seulement ensuite Dieu le guérira de sa maladie. Le ministre de l'église est allé voir le malade et lui a raconté tous LES MOTS que Dieu venait de dire à son sujet. Le malade a confirmé qu'il avait des pensées et des intentions de péchés dans son cœur et il les a avouées au ministre de l'église.

Après sa repentance la prière a été faite pour le pardon et la guérison de Vladimir. Pendant qu'on priait la douleur a cessé tout de suite – Dieu a guéri le malade!

Vladimir a remercié Dieu et le jour suivant, c'est-à-dire hier, il est allé au travail.

Gloire à Dieu pour Ses merveilleux exploits! Amen!

Ukraine

Témoignage publié le 16.07.2011

LE TÉMOIGNAGE DE MARIE POUR LA GUÉRISON DE DIEU DE L'ACCIDENT VASCULAIRE CÉRÉBRAL ISCHÉMIQUE

Je vais vous raconter le miracle de guérison, que Dieu accompli envers moi. J'étais malade. J'avais les symptômes de paralysie qui se sont manifestés du côté droit du corps. J'avais de forts maux de tête, surtout à la nuque, le bruit. Le côté droit de ma tête était comme du bois quand je le touchais. Mes mâchoires supérieure et inférieure s'étaient engourdies (comme après l'anesthésie quand on arrache les dents). Ma langue dans la bouche était devenue grande et lourde. Ma bouche était de travers. Il m'était difficile de parler. Le bras et la jambe droits étaient engourdis jusqu'aux bouts des doigts. Ma condition s'était empirée.

Comme un médecin, j'avais compris que la mort me guettait, c'est pourquoi j'étais allée voir un docteur. Il m'a proposé d'aller à l'hôpital, mais j'ai refusé, sachant que les médecins sont impuissants face à cette maladie. Le docteur m'a répondu: «C'est votre affaire, mais vous savez que d'une minute à l'autre vous pouvez avoir une congestion cérébrale complète et mourir.» Je comprenais ça parce que j'ai vu mourir mon beau-père de la même maladie avec les mêmes symptômes en 2 heures.

Je n'avais plus d'espoir de vivre et je priais Dieu pour que je ne reste pas couchée longtemps. Ma condition était devenue plus grave. Il m'était difficile de bouger. Je ne pouvais pas parler.

C'est précisément à ce moment-là que Dieu a envoyé le ministre de l'Église de Kovel chez nous. Je lui ai dit que j'étais en train de mourir mais il a proposé qu'on prie pour ma guérison. Pendant la prière Dieu a révélé au ministre que je n'avais pas de la foi pour être guérie. Je lui ai confirmé que c'était vrai que je n'avais pas de la foi pour être guérie, et cela malgré que je fusse témoin plusieurs fois des guérisons par les prières de ce ministre. Après cela il a proposé qu'on prie encore, pour que Dieu me donne la foi pour être guérie et qu'Il me guérisse. Nous avons prié encore une fois et après la prière je me suis sentie mieux tout de suite. Puis je me suis couchée dans le lit et je me suis endormie par la suite. Un coup fort accompagné d'un bruit m'a réveillée (il me semblait qu'il y avait eu une détonation de bombe dans ma tête).

Dès cet instant j'ai senti une déchirure du côté gauche de ma tête et quelque chose allait jusqu'à mon cou. Je ne savais pas si j'étais encore vivante et j'ai commencé à inspecter mon corps: j'ai touché ma tête – tout était en ordre, j'ai regardé par la fenêtre – je pouvais voir, j'ai ouvert ma bouche pour parler – je pouvais écouter, et j'avais compris que j'étais encore en vie. Les maux de tête avaient disparu, je pouvais sentir mon bras droit et ma jambe, ma bouche et mon langage étaient devenus normaux comme auparavant. C'est ainsi que Dieu m'avait guérie après la prière de Son ministre.

Je suis heureuse que le Dieu des Cieux, Grand et Tout-Puissant se soit révélé à nous et que sur la terre il y a Ses fidèles hommes qui Le servent et Il exauce leurs prières.

Je remercie le Grand Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit pour Ses miracles et pour m'avoir gardé en vie! Amen!

Marie

Ukraine

Témoignage publié le 09.07.2011

LE TÉMOIGNAGE D'ANNE DE LA GUÉRISON DE DIEU

J'habite en Allemagne. Quand j'étais au travail un jour, je commençais à ressentir un mal de ventre sous les côtes droites, cela me dérangeait. Je ne pouvais plus travailler et je suis retournée à la maison. La douleur devenait de plus en plus forte, j'avais la nausée, je vomissais. Mon état s'empirait, c'est pourquoi j'ai été conduite chez le médecin. Lors d'un examen (échographie) on a découvert un gros calcul dans ma vésicule biliaire. Le médecin a dit qu'à tout moment le calcul pourrait bloquer la voie biliaire et arrêter totalement l'écoulement du liquide biliaire. J'ai été envoyée en urgence pour être opérée.

J'ai refusé d'être opérée, j'ai demandé par mes proches parents l'aide à l'Église de Kovel en Ukraine pour que les croyants prient Dieu pour ma guérison. Dans le passé, notre famille s'adressait à l'Église de Kovel pour la prière de guérison et nous recevions maintes fois la guérison de différentes maladies par les prières de l'Église de Kovel.

Les croyants de l'Église de Kovel ont prié pour moi et Dieu m'a guérie! Je n'avais plus de douleur, ni de vomissement, j'ai recommencé à manger et j'ai repris le travail. Après trois semaines de travail et malgré que je me sentais bien, je suis quand même allée faire encore l'échographie. Le médecin a regardé le résultat de l'échographie et a dit qu'il n'y avait plus de gros calcul dans la vésicule biliaire et que je n'avais plus besoin d'opération.

Dieu a exaucé les prières de l'Église de Kovel et m'a guérie!

Gloire au Grand Dieu Vivant! Amen!

Anne

Allemagne

Témoignage publié le 02.07.2011

GUÉRISON DE DIEU LE 28 FÉVRIER 2010

Le 28 février 2010, grâce aux prières de l'Église de Kovel, Dieu guérit dans l'état de Washington une femme d'un traumatisme vertébral. Avant sa guérison elle ne pouvait pas marcher, on la conduisait en fauteuil roulant et elle prenait constamment des médicaments antalgiques.

Du Canada, le frère en Christ lui apprit qu'il y avait une église qui priait pour les problèmes des gens. Le dimanche elle se joignit avec son besoin aux prières de l'Église de Kovel à l'heure indiquée, entre 14h et 16h.

Et Dieu accomplit un miracle: après la prière, la femme se leva du fauteuil roulant et commença à marcher, même sans béquilles, ne ressentant plus de douleurs.

Elle nous a appris par téléphone qu'elle avait reçu une guérison de Dieu et elle remerciait Dieu du fond du cœur pour la guérison de sa colonne vertébrale, elle nous remercia pour nos prières, et nous demanda de remercier le Seigneur pour ce miracle de guérison.

Et nous disons au nom de Jésus Christ: «Gloire au Grand Dieu Tout-Puissant Vivant!» Amen.

État de Washington, États-Unis d'Amérique

Témoignage publié le 02.04.2011

COMMUNICATION POUR VOUS

Depuis plus de cinquante ans sans interruption l'Église de Kovel jeûne et prie Dieu pour tout l'Univers chaque dimanche. Nous continuons de le faire maintenant. Nous ne mangeons rien, ne buvons rien jusqu'à 6 heures du soir. Entre 2 heures et 4 heures de l'après-midi* nous faisons des prières ferventes plusieurs fois. *Vous pouvez déterminer le temps exact pour vos prières selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin droit en haut à droite sur chaque page de notre site www.God-does.com*

Nous prions pour tous les peuples, les tribus et les langues, pour leurs présidents, rois et souverains, pour que la miséricorde de Dieu elle-même aide dans toutes les œuvres qui se font sur la Terre. Nous prions pour que la miséricorde de Dieu contribue aux bonnes œuvres et empêche les mauvaises œuvres. Nous prions pour les malades, pour ceux qui appellent Dieu à l'aide, se trouvant en prison ou dans des circonstances difficiles, pour tous qui ont besoin de l'aide de Dieu. Nous prions pour que tous les peuples, les tribus et les langues, en croyant unanimement au nom de Jésus Christ, glorifient Le Seul Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit. Amen!

Nous proposons à tous ceux qui en ont besoin et désirent recevoir ce qu'ils demandent au Seigneur, de se joindre à nous dans les prières tous les dimanches, c'est-à-dire prier en même temps que nous parce que, quand Jésus était sur la terre, les gens ont reçu les guérisons dans la piscine Bethesda seulement à un moment précis c'est-à-dire quand l'Ange du Seigneur agitait l'eau (Jean 5:2-4). Pour recevoir ce que vous demandez, il ne faut même pas sortir de la maison. Croyez que pour Dieu la distance n'existe pas. Là, où vous habitez, – bien que ce ne soit même pas à Kovel mais dans une autre ville ou même dans un autre pays, – demandez à Dieu de tout votre cœur de vous pardonner vos péchés et de vous aider dans vos besoins. Priez Dieu avec vos propres paroles comme si vous demandiez quelque chose à votre père et non pas des prières mémorisées. Et selon votre foi vous recevrez ce que vous demandez, si ce n'est pas contraire à la volonté de Dieu. Car il est dit dans la Bible que Jésus **«a pris sur Lui-même nos infirmités et Il a porté nos maladies»** (Esaïe 53:4); il est aussi écrit: **«Voici l'Agneau de Dieu Qui prend sur Lui le péché du monde»** (Jean 1:29).

Le Grand Dieu d'Amour et de Paix exauce les prières de la foi, c'est pourquoi Il donne Sa réponse par la Parole et les Actes. Par les prières de l'Église de Kovel, Dieu fait des guérisons et des miracles envers les gens de différents pays, de différentes communautés de croyants d'Amérique, d'Allemagne, d'Israël, d'Irak, de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, d'Ouzbékistan, de Kazakhstan et de beaucoup d'autres. Même les gens qui ne fréquentent pas les réunions de croyants reçoivent les guérisons de Dieu, parce qu'ils ont la foi pour recevoir ce qu'ils demandent au Seigneur. Comme cela fut le cas pour Anatole de la ville de Loutsk, pour Lily de Tachkent et pour beaucoup d'autres.

Au nom de Jésus Christ, gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit pour tout!
Amen!

Vous pouvez aussi renforcer votre foi en regardant le documentaire de notre église sur le Chemin de Dieu et les Miracles de Dieu:

* Nous prions entre 14 et 16 heures, c'est-à-dire, à 11 a.m. – 01p.m., le temps universel correspond au fuseau horaire de Greenwich (GMT/TMG). C'est ainsi 11 a.m. – 01p.m. à Dakar, Rabat, 12 a.m. – 02 p.m. à Berne, Kinshasa, Paris, 01– 03 p.m. à Kigali, 02 – 04 p.m. à Antananarivo, 03 – 05 p.m. à Victoria, 10 – 12 p.m à Port-Vila, 01– 03 a.m. à Papeete, 06 – 08 a.m. à Ottawa, Port-au-Prince ...

Vous pouvez déterminer le temps exact pour vos prières selon l'indicateur de l'heure qui se trouve au coin droit en haut à droite sur chaque page de notre site. Cet indicateur de l'heure indique le temps quand nous faisons nos prières.

Nouveaux Témoignages publiés sur le site God-does.com
1 Édition

«Le Chemin de la Paix de l'Amour. Le Chemin vers l'Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert».

Si vous avez quelques questions ou ressentez dans votre cœur le désir de partager votre joie, après avoir reçu de Dieu ce que vous avez demandé, écrivez-nous par e-mail:

zovneba1924@gmail.com

ou

trubnyyzov@gmail.com